

Bolsonaro sous les huées de ses compatriotes



Brasilia, 11 avril, (RHC).- Le président du Brésil, Jair Bolsonaro, est sorti se promener à Brasilia. Sa façon de braver les avertissements des autorités sanitaires et de l'OMS sur la distanciation sociale et le confinement nécessaire, a été rejetée par la population.

Alors que certains passants serraient la main du président, d'autres l'ont accueilli par des huées et des cris de Fora Bolsonaro! Bolsonaro dehors et de Rentre chez !

Bolsonaro est même entré dans une boulangerie, a pris un café, bavardé avec des employés avec qui il s'est fait prendre en selfie.

Sur Twitter, Guilherme Boulos, leader du mouvement des Travailleurs sans Terre, a qualifié Bolsonaro d'hypocrite qui menace la santé de la nation.

Déjà le 15 mars, était sorti sans masque dans la rue à Brasilia pour se mettre à la tête d'une manifestation malgré les avertissements de l'OMS.

Le président brésilien a exprimé à maintes reprises son opposition au confinement et à la fermeture d'établissement. Il a minimisé la gravité de la pandémie qu'il a qualifiée de « gripesinha » ou petite grippe.

Bolsonaro s'est même attaqué aux gouverneurs et maires qui ont décrété le confinement social. Il est arrivé à comparaître le nombre de décès provoqués par le nouveau coronavirus aux chiffres de morts dans des accidents de voiture.

Les critiques contre la gestion du Covid-19 par le gouvernement de Bolsonaro, ont semble-t-il, mené les Forces Armées du Brésil à analyser son éventuelle destitution.

Pour l'instant, le Palais de Planalto s'est abstenu de faire de commentaires à ce sujet.

Source : Hispantv

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/219505-bolsonaro-sous-les-huees-de-ses-compatriotes>



Radio Habana Cuba